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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE n°3 de l’année scolaire 2023/2024 

 
Du 01/07/2024 

 

 
Participants (art D411-1 du code de l’éducation) 
 

Nom et Prénom Présent Absent Remplacé si absent par 

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE 

Inspectrice de l’éducation nationale :  X  

 

MEMBRES VOTANT 

Directrice de l’école/Présidente : Mme JOLY  X   

 
 

   

Elus (2) :    

Conseiller municipal : M. RICCA X   

Conseiller municipal : Mme ALVERNHE X   

    

Enseignants de l’école  
(Maîtres et Maîtres remplaçants exerçant dans l’école) 

    

Mme GUERRA X   

Mme FABRE X   

Mme DAUZOU X   

Mme BROUILLAUD  X Arrêtée 

    

Représentants des parents d’élèves élus   Suppléants des 
représentants de parents 
d’élèves élus 

Mme ALBINET    

Mme LARDAT X   

Mme BAULER X   

Mme BEY X   

 

PARTICIPANTS AVEC VOIX CONSULTATIVE(pour les sujets les concernant) 

Mme GOURC (Directrice périscolaire) X   
Excusée Mme BEAUJOLAIN (Coordinatrice RER)  X 

 
Ouverture de la séance par la Présidente du conseil d’école à 18H07 
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Rappel des points à l’ordre du jour : 

 
Ordre du jour :  
- Bilan des projets pédagogiques école et RER de l’année + projets 2024-2025. 
- Bilan financier de la coopérative scolaire 
- Sécurité à l’école 
- Préparation de la rentrée 2024/2025 
- Bilan des projets du péri-scolaire 
- Relation école / mairie 
- Questions et informations diverses 
 

1) Bilan des projets pédagogiques école + RER :  

o Bilan fête de réseau : Bilan positif pour les enseignants et l’APE. Au regard du monde présent, 

la soirée semble avoir été une réussite. Au niveau financier c’est 350€ qui sont revenus aux 

APE participantes.  

o PS/MS : Réalisation des 3 séances de découverte de l’équitation qui se sont bien passées. Ces 

sorties étaient financées par le RER dans le cadre de la découverte des sports olympiques.  

o Divers projets de fin d’année :  

▪ Lectures offertes inter-classes (les CP lisent aux autres classes), 

▪ Intervention M. NOGUES auprès des CE et de l’équipe sur les gestes de 1er secours 

(que l’on va essayer de développer les années suivantes) 

▪ Randonnées chez les CE 

▪ Fin du projet biodiversité + eau avec interventions UNICEF et CPIE chez les CM 

(écriture d’un livre mise en page par Fabienne et illustré par une artiste locale)  

▪ Projet théâtre GS/CP avec Fabienne et la médiathèque 

▪ Chants à la MARPA accompagnés de Jules à la guitare (CE et GS-CP) 

▪ Fin du projet sur les illustrations des récits de vie guerre d’Espagne avec Danièle 

DALLA RIVA + vernissage de l’expo à la médiathèque 2/07 au 20/07.  

o Journée passerelle : tout s’est bien passé. Le format risque d’être revu à la baisse sur la durée, 

pour l’accueil des nouveaux PS et de leurs parents. La matinée complète semble un peu 

longue.  

o Projets année 2024/2025 : 

▪ Voyage sur les traces de l’enfant sauvage (Lacaune – Bois de la Bassine), 3 jours en 

centre à Berlats, dès le mois de Septembre pour la classe de CE : pêche, apiculture, 

cuisine, chèvrerie, biodiversité, randonnée, veillée.  

▪ Projet équitation GS/CP mené sur environ 10 séances au fil de l’année : pansage, soin 

et équitation.  

▪ Voyage à Paris probablement au printemps pour les CM (voyage en cours de 

montage). 

▪ Projets Caraïbes : Intervention d’une artiste musicienne – Emilie Bourgeois, 13 jours 

sur l’année pour les 4 classes, sur la musique des Caraïbes îles et anciennes colonies 

française et anglaises – chants – instruments + spectacle. Ce projet sera décliné dans 
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toutes les classes en dehors des séances avec l’intervenante, sur différents thèmes 

liés à cette culture caribéenne : cuisine, animaux, contes, arts…  

▪ Projets RER : projet radio pour les cycles 2 et 3 

L’équipe enseignante tient à remercier les différents partenaires qui se sont engagés avec l’école au 
cours de cette année scolaire : les parents accompagnateurs et/ou intervenants, la municipalité, la 
médiathèque communale, l’ALAE et l’APE. Remerciements particuliers pour les bénévoles et les 
chauffeurs de mini-bus qui permettent aux classes de mener ces projets à bien à des coûts réduits.  
 

 
2) Bilan financier coopérative scolaire : 

o Dépenses à hauteur d’environ 12 000€. 

o Recettes à hauteur de 9600€ (cotisations coopérative scolaire, subventions mairie, don APE 
2000€, ventes diverses de produits). La trésorerie de la coopérative scolaire a pu absorber 
l’écart entre les 2. Nous remercions les différents donateurs.  

o Pour le financement du projet à Paris, des actions peut-être plus régulières vont être pensées 
l’année prochaine, probablement en lien avec les Caraïbes ! 

 

3) Sécurité à l’école 

o PPMS : Un dernier exercice a été fait sur la dernière période, inopinée, déclenché par Sonia. 
Tout s’est bien déroulé. Des élèves étaient dehors et ont bien réagi. Des automatismes se 
mettent en place chez les plus grands.  

o A compter de l’année prochaine, mis en place d’un PPMS Unifié, changement du type de 
document pour disposer d’un référentiel unique. Unification des dispositifs PPMS intrusion et 
catastrophe naturelle. Cela sera l’occasion de revoir certains scénarios qui nous questionnent 
aujourd’hui, notamment la fuite de gaz, et le cas du véhicule qui sortirait du virage devant la 
classe de CM. Un travail avec l’ALAE sera mené l’année prochaine 

 

 
4) Préparation rentrée 2024/2025 

 
o AESH : Michelle part à la retraite après plus de 10 ans de travail dans l’école. Elle sera 

renouvelée au niveau du poste mais étant donné certains départs d’enfants, l’effectif sur 
l’école, des AESH, risque d’être revu à la baisse.  
 

o Recrutement lancé pour un emploi civique sur l’école. 
 

    2024/2025      

  PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2   

Classe 1 12 12       24 

Classe 2   13 8     21 

Classe 3     7 12   19 

Classe 4       12 15 27 

TOTAUX                 91 

 
 

5) Péri scolaire 

• Bilan projets : clôture ateliers Mangas qui a bien fonctionné. L’ALAE a pour ambition de mener 
des projets regroupant les ALAE de Valdéries et du Garric, comme le projet foot.  
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• Projet foot : beaucoup de succès auprès des élèves. Réflexion de renouvellement pour l’année 
prochaine.  
 

• Projets de l’été : Beaucoup d’inscriptions pour cet été au centre de loisirs. Sortie à l’extérieur en 
prévison: Aquaval, mer, Vulcania, Quillan, marchés , Cap découverte. 2 interventions sur le 
thème de la sécurité : premiers secours, risques soleil, incendie. 

 

• Projet jardin : le jardin va bien donner cet été, les parents seront appelés à venir récolter. Ce 
projet est reconduit l’année prochaine avec deux animateurs positionnés dessus.  

 

• Actuellement le centre bénéficie de gros travaux de remise aux normes des locaux : alarmes, 
serrures. L’équipe remercie la mairie pour ces investissements.  

 
 

6) Questions/informations diverses 

Les parents posent la question de la réflexion de la climatisation dans l’école : l’audit énergétique et 
température instigué par la mairie est en cours, les utilisateurs des bâtiments ont été interrogés sur 
leurs pratiques et leurs ressentis, des capteurs de température ont été posés dans les salles pour analyse 
ultérieurement.  

  

A épuisement de l’ordre du jour, clôture de la séance par la Présidente du conseil d’école à 18h53. 

 
La présidente, directrice d’école 

 
La secrétaire de séance 

  

 


